

NOTA DE PRENSA

Las crecidas que ayer y hoy se han registrado en los tramos altos de los ríos pirenaicos y de la Ibérica occidental se han trasladado también a los tramos bajos de sus respectivas cuencas, pero sin alcanzar caudales que superen umbrales de aviso

- *El pronóstico de las precipitaciones que todavía se esperan indica asimismo que los posibles repuntes en los caudales serían moderados*

22 de marzo de 2025. – Las crecidas que ayer y hoy se han registrado en los tramos altos de los ríos pirenaicos y de la Ibérica occidental se han trasladado también a los tramos bajos de sus respectivas cuencas, pero sin alcanzar caudales que superen los umbrales de aviso.

El pronóstico de las precipitaciones que todavía se esperan indica asimismo que los posibles repuntes en los caudales serían moderados.

En todos los episodios meteorológicos adversos, desde la CHE se recomienda a los ciudadanos seguir las recomendaciones de los Servicios de Protección Civil y permanecer atentos a la evolución de los datos meteorológicos e hidrológicos en la Agencia Estatal de Meteorología y en el SAIH Ebro <https://www.saihebro.com/> , así como en esta página web <https://www.chebro.es/> .